
 
 

Circolare n. 1627 del 26/11/2015 

A Tutti i Responsabili UIL – BACT 

Alle R.S.U. 

A Tutti i lavoratori 

LORO SEDI          

 

 

CRITERI DI MOBILITA’ VOLONTARIA INTERNA 
Nella contrattazione di ieri è proseguita la discussione sulla valutazione dei criteri per la mobilità 

volontaria interna, senza addivenire ancora ad un accordo. La procedura è stata distinta in due 

sottoprocedure, ovvero mobilità urbana (all’interno della stessa città) ed extraurbana (al di fuori 

del perimetro cittadino), con conseguente diversa rilevanza dei medesimi requisiti. Siamo 

soddisfatti, comunque, per l’equilibrio dell’impianto complessivo. Andrà sicuramente valutata con 

attenzione la percentuale di scopertura dei profili poiché in taluni Istituti si rischia per talune 

professionalità l’impossibilità a beneficiare della mobilità.   

Come UIL abbiamo sottolineato la necessità di tutelare i lavoratori degli Istituti che non sono 

ancora stati “consegnati” ai Poli museali regionali (pensiamo al personale tecnico e 

amministrativo).    

 

PASSAGGI ORIZZONTALI: CIRCOLARE DG OR N. 235 

Nulla da aggiungere sull’argomento, se non che per la UIL – come abbiamo ribadito ieri in 

contrattazione – fa fede il testo degli accordi firmati. 

         

SCHEMA DI DM ELEZIONI RAPPRESENTANTI DEL PERSONALE NEL 

CONSIGLIO SUPERIORE BENI CULTURALI E PAESAGGISTICI 

Le date delle elezioni sono state individuate nel 16 e 17 febbraio 2016. Seguirà, come di 

consueto, circolare apposita e specifiche indicazioni operative.  

 

REVISIONE DELL’ORDINAMENTO PROFESSIONALE 

La discussione sulla mobilità ha offerto l’occasione per ribadire che a breve sarà necessario 

affrontare la revisione dell’ordinamento professionale, con particolare riferimento al profilo di 

assistente tecnico e di assistente alla fruizione, accoglienza e vigilanza.  

 

POSSIBILITÀ DI NUOVE PROGRESSIONI ECONOMICHE 

Al tavolo è emerso che l’IGOP (struttura interna al MEF) richiederebbe, per poter organizzare 

progressioni economiche con decorrenza 2016, un preaccordo da firmare tassativamente nel 

2015. Pertanto, mentre abbiamo sollecitato l’Amministrazione ad investire il Direttore Generale 

Bilancio dell’onere di fare i dovuti controlli, abbiamo chiesto di calendarizzare l’argomento per la 
prossima contrattazione così da provare a definire la quantificazione delle risorse e la platea dei 

partecipanti. 
 

 


